



Syndicat des
Employé(e)s de la
Société Québécoise
des Infrastructures

LE POINT SUR LA NÉGO

Québec, le 29 juin 2022

DEMANDE DE CONCILIATION

Lors de l'assemblée spéciale du 9 juin 2022, nous vous avons annoncé que nous envisagions la possibilité d'aller en conciliation. Après réflexion, le comité a décidé d'en faire la demande auprès du ministère du Travail, étant donné les circonstances d'une relation de travail tendu.

La conciliation offre le service d'un tiers neutre et impartial pour accompagner la partie patronale et la partie syndicale dans le cadre de la négociation de la convention collective. Nous croyons qu'une telle demande nous aidera à atteindre un accord mutuellement satisfaisant.

N'ayant pas encore le nom de la personne qui va venir accompagner les deux parties, nous avons donc annulé la rencontre de négociation qui devait avoir lieu aujourd'hui, soit le 29 juin 2022. Nous avons fait des demandes pour avoir des rencontres pour le mois de juillet.

Nous vous tiendrons au courant des développements.

Solidairement,

VOTRE COMITÉ DE NÉGOCIATION

Sylvain Beaulieu
Alain De Villers
Diane Papillon
Marc Verreault

Dominic Cordeau, conseiller syndical SCFP

Vous pouvez visiter notre site WEB au : sesqi.scfp.ca et le Facebook du SESQI.